
 

 

Der Vorsitzende verweist auf die per Mail übersandten und als Tischvorlage verteilten Anla-
gen 1 – 3 zu diesem Tagesordnungspunkt und erteilt das Wort Herrn Ersten Stadtrat Hum-
pe-Waßmuth, der eine zusammenfassende Darstellung gibt. 
 
In der anschließenden Diskussionsrunde werden Fragen der Ausschussmitglieder beantwor-
tet. 
 
Im Ergebnis wird folgender Antrag formuliert: 
 
„Die Verwaltung wird beauftragt folgende vier Varianten zu prüfen: 
 
a) Planung eines Anbaus 
b) Planung eines Neubaus in konventioneller Bauweise 
c) Planung eines Neubaus in Modulbauweise 
d) Provisorische kurzfristige Lösung wie z. B. Container oder Anmietung der Räume der 

ehemaligen Sparkassenfiliale 
 
Zu den vier Varianten sollen die entsprechenden Kosten ausgewiesen und nachhaltige Nut-
zungsmöglichkeiten sollen beschrieben werden.“ 
 
Die Ergebnisse sollen in der nächsten oder übernächsten Ausschusssitzung am 08.09. bzw. 
12.11.2015 Tagesordnungspunkt sein. 
 
 
Beschluss: 
Einstimmig beschlossen 


